

# *Le film Lucia à Cannes*

---



La Havane, 20 mai, (RHC).- Le film Lucia, considéré comme l'un des chefs d'œuvres du cinéma cubain, passera la semaine prochaine au festival de Cannes.

Réalisé par Humberto Solás en 1968, et récemment restauré, Lucia est un des 20 films choisis pour la section Cannes Classiques, une section consacrée à la projection d'œuvres récupérées qui ont marqué l'histoire du cinéma mondial.

Lucia raconte l'histoire de trois femmes à des moments historiques différents de l'histoire de Cuba.

Ce film d'Humberto Solás a marqué un jalon dans la cinématographie cubaine des années 1960 aux côtés de Mémoires du Sous-développement, du réalisateur Tomas Gutierrez Alea qui est passé l'année dernière à Cannes Classiques.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/130309-le-film-lucia-a-cannes>



**Radio Habana Cuba**